

Mit einem [Gottesdienst begann für unsere neuen Erstklässler](#) dieser Tag im neuen Lebensabschnitt.

In die bis auf den letzten Platz mit Gästen der Einschüler besetzte Kirche zogen die Schüler der anderen Klassen mit ihren Lehrerinnen ein, um die neuen Kammeradinnen und Kammeraden willkommen zu heißen.



Pastor Sabrowski und andere Kirchenvorstandsmitglieder, vor allem Frau Lüders gestalteten in der liebevoll zum Thema passend geschmückten Kirche einen sehr schönen Einschulungsgottesdienst.

Zum Ende verabschiedete sich Herr Sabrowski bei jedem einzelnen Kind mit einem kleinen Geschenk.

Nach dem Gottesdienst verließen die Schüler und Lehrerinnen als erste die Kirche, um die 25 neuen, sowie die Eltern und Gäste der Einschüler an unserer Grundschule zu empfangen.

Den Neuen Schülerinnen und Schülern wurden Bänke im Kreis aufgestellt und die 3 anderen Klassen spielten jeweils ein kleines eingeübtes Stück mit musikalischer Begleitung für die Gäste. Nach dem Empfang vor der Schule wurden die neuen Erstklässler, unsere kleinen Löwen, von Frau Groß, ihrer Klassenlehrerin in ihren Klassenraum geführt. Sie konnten sich mit ihren Plätzen vertraut machen und ihren Tischnachbarn, die sie größtenteils bereits aus dem

Kindergarten kennen, sehen.

Während dessen gab es im Gemeindehaus gegenüber der Schule Kaffee, Waffeln und belegte Brötchen, sowie Sekt und Kaltgetränke für die Eltern und Gäste. Sogar die Sonne begrüßte unsere ABC- Schützen mit einem ganztägigen lächeln...

{gallery}archiv/2010/sonst/einschulung{/gallery}